

Vermisste 14-Jährige aus Oettelin: Polizei bittet um Hinweise!



Die Nerven liegen blank im Landkreis Rostock! Eine 14-jährige Jugendliche aus Oettelin wird schmerzlich vermisst – seit dem 5. Dezember 2024 ist sie spurlos verschwunden. Das Polizeipräsidium Rostock hat alle Hände voll zu tun und ruft die Bevölkerung um Hilfe.

Die verzweifelte Suche nach dem jungen Mädchen dauert an, während sich die Gemeinschaft Fragen stellt. Wo könnte sie nur sein? Jeder Hinweis könnte Gold wert sein! Die Polizei in Bützow bittet eindringlich um Informationen und ist für jeden sachdienlichen Hinweis dankbar. Anrufe können an die Nummer 038461 424224 gerichtet werden, oder man nutzt die Onlinewache unter www.Polizei.mvnet.de. Es gibt kein zu kleines Detail, das nicht wichtig sein könnte!

Dringliche öffentliche Aufforderung

Alle Bürger sind aufgefordert, die Augen offen zu halten und zu melden, wenn sie das vermisste Mädchen sehen oder etwas über ihren Verbleib wissen. Die Hoffnung stirbt zuletzt – die Familie und Freunde des Mädchens warten ungeduldig auf Nachricht und jeder Tag bringt neue Sorgen. Die Polizei bemüht sich nach Kräften, das Mädchen unversehrt nach Hause zu bringen.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)